



Konformitätserklärung
(gemäß Druckgeräterichtlinie 97/23/EG)
Certificate of conformity
(according to Pressure - Equipment
Directive 97/23/EC)



Umfassende Qualitätssicherung / Umfassende Qualitätssicherung mit Entwurfsprüfung und besonderer Überwachung der Abnahme (Modul H / H1) nach Richtlinie 97/23/EG
Full quality assurance / Full quality assurance with EC design examination and special monitoring of the inspection (Module H / H1) according of Directive 97/23/EC

**Name und Anschrift
des Herstellers:**
*Name and postal address of
manufacturer:*

BAUER KOMPRESSOREN GmbH
Drygalski Allee 37
81477 München

Hiermit wird bescheinigt, dass die Ergebnisse der an dem(n) unten genannten Druckgerät(en) vorgenommenen Prüfungen die Anforderungen der Richtlinie 97/23/EG erfüllen. Eine Gefahrenanalyse wurde durchgeführt. Der(Die) Druckgeräte ist(sind) mit der Kennnummer unserer benannten Stelle gemäß dem abgebildeten CE-Kennzeichen gekennzeichnet:

We herewith certify that the results of the examinations of the pressure equipment meet the requirements of the directive 97/23/EC. A danger analysis was carried out. The pressure equipment carries our identification number to the CE-mark as illustrated:

CE 0036

Bezeichnung / Kategorie:
Description / Category:

Sicherheitsventil / Kategorie IV

Typ:
Type:

059410 / 065471 / 061114

Konformitätsbewertungsmodul:
Conformity assessment module:

H / H1

Zeichnungs-Nr.:
Drawing:

059410 / 065471 / 061114

München,
Munich

BAUER KOMPRESSOREN GmbH



Qualitätssicherung
Quality Assurance

Vorliegende Unterlagen:
Available documents:

Baumusterprüfbescheinigung

Die Überwachung des Qualitätssicherungssystems erfolgt durch:
The surveillance of the quality system is performed by:

TÜV SÜD Industrie Service GmbH
TÜV SÜD Gruppe
Westendstrasse 199
D-80686 München